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Le chœur d’hommes salisien aura de nouveau une 

année très chargée et devra encore s’adapter aux 

événements extérieurs. 

Le chœur d’hommes salisien l’Orphéon a tenu une assemblée générale 
extraordinaire suivie de l’AG ordinaire, lui permettant d’actualiser ses 
statuts et son règlement intérieur. 
 

 



C’est Philippe Villaine, coprésident actuel et président pendant 25 ans, 
qui ouvrait ces deux séances consécutives en accueillant l’assemblée 
des choristes et ses chefs de chœur, en présence du maire Thierry 
Cabanne. 

Une ouverture au cours de laquelle il fit part de mouvements de 
choristes, dont l’un appelé à de nouvelles et très prestigieuses fonctions, 
et donna des nouvelles de la santé de quelques anciens du chœur. Un 
moment particulier teinté d’émotion par l’hommage rendu à Jean 
Coustère, tout récemment disparu, et dont le grand-père fut président 
de l’association du chœur d’hommes de « L’Orphéon – La chorale les 
enfants de Salies », ainsi appelée à l’époque. 

Exigence d’assiduité 

L’assemblée générale extraordinaire vota à la majorité, avec une 
abstention, la validation des nouveaux statuts ainsi que le nouveau 
règlement intérieur, dans lequel sont notamment rappelées les 
exigences d’assiduité « pour la recherche d’une plus grande qualité » 
dans les interprétations du chœur polyphonique comportant quatre 
pupitres et à ce jour 34 choristes. 

Dans la foulée, Bernard Aguer, secrétaire, devait enchaîner avec 
l’assemblée générale dite ordinaire et le bilan des activités de l’année 
écoulée. Une année commencée en mars en raison de la pandémie et 
riche de répétitions (dans le respect des règles sanitaires de 
distanciation) et de concerts donnés en diverses occasions dans tout le 
département. 
LA RÉDACTION VOUS CONSEILLE 

 
 

Nay : le chœur Orphéon a soulevé son public 

 

Le concert de Nouvel An donné par l’Orphéon en l’église Saint-Vincent au profit de l’association 

L’Étincelle 64 a été un énorme succès. 

https://www.larepubliquedespyrenees.fr/pyrenees-atlantiques/nay/nay-le-choeur-orpheon-a-souleve-son-public-13617619.php
https://www.larepubliquedespyrenees.fr/pyrenees-atlantiques/nay/nay-le-choeur-orpheon-a-souleve-son-public-13617619.php
https://www.larepubliquedespyrenees.fr/pyrenees-atlantiques/nay/nay-le-choeur-orpheon-a-souleve-son-public-13617619.php


Nous citerons notamment la Fête de la musique à Salies, Cambo, 
Lahontan, Saint-Martin-de-Seignanx, golf de Salies, Fête de l’Orphéon, 
du sel, Messe concert de la Sainte-Cécile avec l’Harmonie et Chœur de 
Sel, Nay et, comme chaque année, toutes les cérémonies 
commémoratives. 

C’est le trésorier Bernard Thierry qui détailla les comptes, relevant un 
bilan très satisfaisant et positif avec des recettes dépassant les 
dépenses. Il a remercié le conseil départemental, la mairie et les Part-
Prenants pour leur soutien et leur aide financière sous forme de 
subventions. 

Christian Postaï, chef du chœur avec Christine Vidal, évoqua en leurs 
noms l’année musicale particulière que fut 2022. Il nota que « les 
événements extérieurs ont obligé le chœur à s’organiser différemment : 
Covid, consignes sanitaires entre autres, horaires, lieux, Mondial de foot, 
adaptation aux dates pour les jours de concerts… » 

Il s’est interrogé au passage sur la conduite à tenir pour le prochain 
Mondial de rugby qui aura lieu cette année : « Sachant que le rugby est 
particulièrement prisé et suivi dans notre grand sud-ouest, que nous 
sommes un chœur d’hommes, il nous faudra prendre en compte les 
dates de matchs avant de caler nos dates de concerts ! » devait-il avertir. 

« Vous avez partagé votre plaisir de chanter ! » 

Il évoqua également la préparation de l’année Al Cartéro (dont 23 des 
compositions ont été au répertoire). Puis, côté travail et résultats 
musicaux, il revint sur les fers de lance du chœur : la nécessaire 
assiduité aux répétitions, le travail personnel avec les apprentissages à 
la maison par MP3, la disponibilité et le temps pris sur « l’art d’être 
grand-père » pour assurer aux concerts le meilleur en qualité 
d’interprétation : « Vous avez donné le meilleur… Un concert pour le 
public, c’est visuel mais c’est surtout une écoute, un équilibre, une 
harmonie… Ce plaisir, vous avez su le faire passer : merci ! » 



Le chef du chœur de l’Orphéon a proposé deux mardis par mois 
consacrés aux révisions et deux autres essentiellement aux 
apprentissages… Rassurant au passage sur la capacité de l’Orphéon 
d’assurer, grâce à son substantiel répertoire, l’équivalent de deux 
concerts sans chants identiques. 

« Un groupe phénoménal » 

Le mot de la fin, précédant le pot de l’amitié, revint au maire Thierry 
Cabanne. Il rappela l’implication sans faille du chœur dans la vie 
salisienne : « (Vous êtes) un maillon très important qui participe au 
rayonnement de la ville par les animations, les concerts, les 
commémorations, ici comme à l’extérieur… » Puis, citant le coup de 
téléphone du maire de Nay après le concert du Nouvel An donné là-
bas début janvier 2023 : « Vous avez à Salies un groupe 
phénoménal ! » lui avait-il confié. Et de conclure : « 2023 sera 
l’année Al Cartéro : on ne peut l’imaginer sans l’Orphéon. Il faut que 
vous y participiez ! » 
 

Le nouveau conseil d’administration 

Le précédent conseil d’administration étant démissionnaire, 11 
membres ont fait acte de candidature et ont été élus à la majorité avec 
3 abstentions. Sont élus : Bernard Aguer, Jean-Paul Coussirat, Pierre 
Chamboissier, Henry Clément-Bollée, Alain Goffard, Claude Ichas, 
Gilles Labed, Alain Latrubesse, Jean-Marie Lendres, Jean-Michel 
Saint-Macary, Bernard Thierry. 



 Une vue de l’assemblée des choristes. 
Serge Lavielle 
 


